
執行部合同会での議決内容 報告 
● 第一学期の風紀委員会、代議員会の校則の一部見直しについての決定事項を受けて、6 月 17 日(金)に執行部合同会が開催された。

生徒会での最高決定機関である執行部合同会には、代議員会、風紀委員会のほか、美化委員会、図書委員会、営繕委員会、放送委

員会など、すべての委員会四役(委員長・副委員長・書記・会計)が出席、そして、生徒会顧問の先生方も参加されました。昨年度、

生活アンケートを実施して以来、数々の話し合いを経て、一つの結論に至りましたので、生徒の皆さんに報告します。 

報告 《執行部合同会での審議内容について》 

   規定かばんについて     《執行部の調査より》 「指定かばん廃止が主流になりつつある」 

 

～指定かばんについて、各委員会で出された意見～ 

《賛成》 ・教科書を持ち帰るのに片手では大変。また、リュックサックの方が多くの物を入れられる。 

 ・肩掛けだと、肩や腰に負担がかかる。両肩のリュックだと安定し、負担も減る。 

 ・規定バッグにタブレットを入れると割れる可能性があって、心配される。 

 ・これまで指定かばんを使ってきて、チャックの破損・破れで修理したことがあり、耐久性に不安がある。 

 ・風紀委員による希望調査 

〇規定カバンではなく、リュックサックをメインに使用したい。 

  はい。      （１６名/３５名）46％ 

  いいえ。     （ ０名/３５名） 0％ 

  どちらでもよい。 （ ６名/３５名）17％   棄権１３名 

 

《反対》 ・公共交通機関での車内では、かばんを他の乗客の迷惑にならないようにする配慮が必要である。 

 ・制服で本校生徒であると判断できるため、一層の自覚ある行動が求められる。 

 

 

 

 

 

 

夏のボランティア・競技大会 報告 
◆社会法人中部善意銀行による「高校生の夏のボランティア」に各クラスから多数の申し出がありました。 

７月８日現在、1年生 16名、2年生 43名、3年生 23名の計 82名が申込みを済ませています。 

多くのボランティアに賛同してくれた皆さん、ありがとうございました。 

 

 ◆【全国電気工事競技大会】  電気科３年Ｂ組 林 春輝 君 

令和 3年度 第 20回 高校生ものづくり競技東海大会 優勝 (次年度へ推薦) 

⇒令和 4年度 第 17回  若年者ものづくり競技大会 全国大会 優勝    

7/27(水)・7/28(木) 広島県立広島産業会館(広島市南区) 

【東海電気工事競技大会】  電気科３年Ａ組 櫻井 春希君 

令和 4年度 第 21回 高校生ものづくりコンテスト 県大会第 2位 (東海大会出場権) 

⇒令和 4年度 第 21回 高校生ものづくりコンテスト 東海大会出場  

8/20(土) 株式会社トーエネック教育センター(名古屋市南区) 

生 徒 会 だ よ り 

 

令和４年 ８月 ４日 （ 木 ） 

 執行部合同会 議決報告 

 ボランティア・部活動報告 

 

 ～リュックサックの使用など、通学かばんを指定しない高校～ 

    名経大高蔵高校、清林館高校、名古屋大谷高校、滝高等学校、愛知黎明高校、桜丘高校、同朋高校 

 

【採決】入学式や創立記念行事など、行事の時に指定バッグを使用して、通学かばんを自由にする。 

  賛成（３２名/３５名）91％   反対（２名/３５名） 6％  棄権１名  ※賛成多数で議決 

https://www.australiansolarquotes.com.au/2015/09/15/qld-electricity-prices-double-five-years/
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